





## AIDA-Care

Das AIDA-Care-Team des KZU Kompetenzzentrums Pflege und Gesundheit bietet Hilfesuchenden bei Verdacht auf Demenz Unterstützung an. Haben Sie Ihren Nachbarn schon lange nicht mehr im Quartier gesehen? Quillt sein Briefkasten über mit Post? Unsere Beraterin macht sich ein Bild vor Ort, um eine genaue Situationseinschätzung vorzunehmen. Betroffene werden mit dem Ziel, länger im eigenen Zuhause bleiben zu können, unterstützt und beraten.

AIDA: **A**ufsuchende **I**ndividuelle **D**emenz-  
**A**bklärung und Beratung

Durch seine aufsuchende Beratung und Demenzabklärung legt das AIDA-Care-Team den Grundstein für weiterführende Abklärungen innerhalb des familiären und sozialen Netzwerks. Gemeinsam wird unter Einbezug bereits vorhandener Angebote im direkten Umfeld eine individuelle Unterstützungsmöglichkeit erarbeitet. Familienstrukturen werden gestärkt, das Wohlbefinden verbessert und somit die Lebensqualität der Betroffenen gesteigert.



## Ziele von AIDA-Care?

- Situationseinschätzung daheim
- Erhöhung der Sicherheit der Betroffenen
- Verbesserung der Lebensqualität daheim
- Stärkung/Stützung der Angehörigen und des sozialen Umfelds
- Einleitung sinnvoller Interventionen
- Aktivierung und Vernetzung verschiedener Ressourcen
- Gesundheitseinschätzung
- Notfallmässige Institutionseinweisungen minimieren

## An wen richtet sich AIDA-Care?





Das AIDA-Care-Team schaut hin –  
gemeinsam mit Ihnen.

Kontakt:

Telefon 044 838 51 48

E-Mail [aida-care@k-z-u.ch](mailto:aida-care@k-z-u.ch)

Webseite [www.k-z-u.ch](http://www.k-z-u.ch)

In diesen Gemeinden wird AIDA-Care angeboten:

Bachenbülach • Bassersdorf • Bülach • Embrach •  
Freienstein-Teufen • Glattfelden • Hochfelden •  
Höri • Hüntwangen • Kloten • Lufingen • Nieder-  
glatt • Nürensdorf • Oberembrach • Oberglatt •  
Opfikon • Rorbas • Wasterkingen • Wil • Winkel